

## Exhorta Peña Nieto a renovar redes de agua

### El gobernador mexiquense calcula que 40% del vital líquido se pierde por tuberías dañadas

#### IMPACTO | REDACCIÓN

**E**l gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, exhortó a los próximos alcaldes mexiquenses a dar prioridad a la renovación de las redes de distribución de agua, luego de que calculó que 40 por ciento del líquido se pierde por el mal estado de las tuberías.

“Lo que hemos hablado con los gobiernos municipales y entre las obras que habrán de llevar a cabo será tener especial atención en las redes de distribución de agua, que es en donde se estima se pierde hasta un 40 por ciento de agua, debido al mal estado”, dijo.

Peña Nieto explicó que el esfuerzo de renovar las redes de agua dependerá del compromiso que hagan los gobiernos municipales, por lo que anticipó que su gobierno ofrecerá su colaboración.

Agregó que la determinación de reducir el suministro del líquido, del Sistema Cutzamala, fue acordada por los gobiernos federal, del mexiquense y del Distrito Federal, con el fin de prever una reserva que garantice el abasto durante lo que resta del año y el año siguiente.

La **Comisión Nacional del Agua** anunció que habrá un recorte diario del 30 por ciento en el suministro de agua.



Garantiza Peña Nieto el suministro de agua

